2021 **1**月 No.634

## るの記念を記述する



1/2 成人式

#### ■ 主な内容

令和3年新年のご挨拶	D 2	修学奨励金の貸与について	D7
けんの十年から大沙	1 2		
一般質問	P 3	し尿及び浄化槽汚泥の汲み取り料金改定について…	Р8
成人式		吉野税務署からのお知らせほか	Р9
<b>以入</b> 式	P4.5	年金だより	D10
村の出来事・村入札結果ほか	D.C	十並にあり	1 10
州の出来事・村人礼結末は川	P 0	保健師だより・奈良健康情報	P11
		奈良県フォレストアカデミー学生募集…	P12

#### **- 毎月11日は「人権を確かめあう日」――**

#### 謹んで新年のご挨拶を申し上げます



#### 上北山村長 山 室 潔

新年あけましておめでとうございます。令和3年の年頭にあたり一言ご挨拶を申し上げます。 先ずもって、昨年12月の村長選挙に於きまして、再度、村政のかじ取り役を仰せつかりました。

村民の皆様にはこれまでも村行政に対し少なからずのご支援、ご協力を賜っています事深く謝意を申し上げますと共に、厚かましくも、なお一層、再びのご加担、お力添えを賜りますよう心よりお願い申

し上げたいと存じます。

さて昨年は誰も予想だにしなかったコロナ禍で始まり社会生活が激変、分けても人と人の触れ合いや交わりが制限される事態 となりました。

一説によると、英語系は意思を伝える言語、日本語は情を伝える言語、すなわち話しながら言外に想いを載せる言語だそうです。

ソーシャルディスタンスやテレワーク、オンライン教育ではこのあたりはどうなるのか、言葉が民族のアイデンティティとしたら、今回のコロナ禍はこれさえも変容させていくのではないかと取り越し苦労をしている中、周りを見渡せば、当村を取り巻く環境は未だ厳しく、ややもすれば愕然とする思いに駆られますが、選挙に於いて村民の付託を受けた以上、泣き言は言わず、その責任の重みを背に感じつつ、あらためて村の賑わいを取り戻すべく努力精進してむいる覚悟であります。

ここで少し二期目に臨む具体的案件を披歴すれば、ホテル運営を軌道に乗せつつ付随する観光業の振興、和佐又山周辺の整備促進、白川又林道の整備、長い間の懸案事項である白川河合対岸道路整備、デマンドバスの整備、空き家対策を絡めた住宅整備、各地区の景観整備(心安らぐ風景の現出)等々、一年では達成できない課題だらけですが、やる気があるなら叶うと信じて取り組んでいく覚悟です。

因みに、今年は丑年ですが、牛のように一歩一歩確実に歩みつつ、行動は猪のように猛進していく姿勢を持ちたいと思います。 改めて、村民の皆様のお力を是非とも賜りますよう重ねてお願い申し上げ年頭のご挨拶とさせて頂きます。



#### 上北山村議会議長 森 脇 郁 雄

新年あけましておめでとうございます。

村民の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと、心からお慶び申し上げます。 平素は、村議会に対しましてご支援とご理解を頂いておりますこと、厚くお礼申しあげます。 さて、昨年発生した新型コロナウイルスは、瞬く間に世界中に広がりを見せ、世界中が危機に

直面した年でありました。

日本におきましても、新たな感染者が日々増加する中、緊急事態宣言が発令され、学校の臨時休校や、イベントの中止また、時短営業等の経済活動の縮小等、これまで経験したことのない厳しい一年となりました。

本村議会におきましては、昨年9月に、『新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書』を可決し国会へ提出する等の要望活動を行いました。

社会経済活動や、平穏な日常生活を取り戻す契機となるワクチンの完成が待ち望まれますが、全体への投与には相当の期間を必要とすることから、引き続き「三密」の回避、予防(マスク・手洗い・消毒等)を継続することが重要です。

幸いにも、村内から感染症患者のお話は聞いておりませんが、村民お一人おひとりの努力と協力と優しさをもって、一日も早くこの感染症が根絶することを願っております。

また、災害に限らず、少子高齢化への対応や、山村振興対策、地域経済の活性化など多くの課題についても、執行部と共に村政発展のために取り組んで参りたいと思います。

村民の皆様方の一層のご指導とご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、本年が村民の皆様方にとりまして素晴らしい一年となりますことを心からご祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

## 般質問

いてお知らせいたします。れましたので、その概要につの議員による一般質問が行わり12月定例村議会では1人

## ■岩本議員

# 観光に携わる人的資産につ

と思います。るプロジェクトを提案したいるプロジェクトを提案したい

に雰囲気が壊されるというのさのがありました。とう、海の魚が出てきたといころ、海の魚が出てきたといいたとといいがありました。

だったという事です。

せったという事ですが逆効果が理由のようです。

が理由のようです。

でしょうか。
でしょうか。
でしょうか。
でしょうかのおうなイメージをもってはどのようなイメージをもってはどのようなイメージをもってはどのようなイメージをもってはどのようなサービスや情は、どのようなサービスや情は、どのようなサービスや情になった。

す。
つ事も精査することが必要で信したいか、出来るのかといまた、どのような事を発



住民が案内しています。と共に生活している様子を、資源として活用し、実際に水富な水を利用した生活を観光富な水を利用した生活を観光

す。 元の住民が人気を呼んでいまた農業と生産物を提供し、地高島市では棚田を中心とし

た料理名人、かつての林業技も面白い方、地元食材を使っ験を持つた人、ユニークでとて 上北山村にもたくさんの経

上北山村を訪れる皆さん

はいかがでしょうか。て活躍するシステムを作るのそれらの人々に語り部とし

ます。なり、また収入にもつながりることはきっと村民の刺激にることはきかと村民の刺激にて自分の得意分野や経験を語て自分の得意分野や経験を語

すようお願い申し上げます。クトを推し進めていただきまがひ、村民総語り部プロジェ

## 台村長

撃を受けています。 大の影響で、観光産業が大打 新型コロナウイルス感染拡

が協力し着実にすすめていくが協力し着実にすすめていくにのうは充電期間であると考えいて、この方針は変わらず、いて、この方針は変わらず、いて、この方針は変わらず、いません。

としてご提案いただいた語りそのような中、1つの戦略

必要があることは重々承知し

のと心得ます。の観光施設運営を上昇気流にの観光施設運営を上昇気流に

報であります。
るものは、地域に根差した情番理解する住民から教えられ番買のご意見である魅力を一

けると思います。とって、大いに魅力的なおもとって、大いに魅力的なおもんれるいを求める来訪者に

ております。に繋がることかと確信をもつ後の上北山村のファンの拡大

を案内するといった提言と計画の中で森人(もりーと) を案内するといった提言と計 自分の得意分野を活かして村 を案内するといった提言と計 を案内するといった提言と計 を案内するといった提言と計 を案内するといった。 が、コ を案内するといった。 が、コ をによって若干足踏み状

ようなことは否めないと思っ努力不足を問われればその

所存でございます。現化に向けて再度進めて行くて必要な取り組みであり、実ておりますが、今後の村にとっておりますが、今後の村にとっ



思っています。 思っています。 思っています。 具体的には、空き家を利用 具体的には、空き家を利用 具体的には、空き家を利用 具体的には、空き家を利用

えています。組みを実施していきたいと考連携を図り成果の上がる取り連携を図り成果の上がる取り

まされるでは、 いと考えます。 いと考えます。 いと考えます。 がいできれば、村もの永続につながる、収入も得めれることができれば、村もの未続につながる、収入も得いを持ち、これまで以上にかと考えます。





成人を迎えられた皆様 (順不同、敬称略)

小 河 河 合 合 更 更 谷 谷 康 太 悠

福 西 西 紗 麻 友

小

小

西

崚

ジをいただきましたので、紹介します。

変嬉しく思います。

本来ならばこの成人を迎

えることができたことを大

この度、無事成人式を迎

▼今後の抱負や村の思い出など

美芳子

式が開催されました。 1月2日 (土)、村振興センターで令和3年成

西

原

島

太

西

原

福

席しました。 4月1日までの間に生まれた方が対象で6名が出 り、成人式自体中止となる自治体も多く見られま したが、本村では無事開催することができました。 今年の新成人は、平成12年4月2日~平成13年 今年は新型コロナウイルス感染症の拡大によ

学校や就職先での近況などが述べられました。 中、新成人より両親や村の方々への感謝の思いや ていく過程の写真がスクリーンに映し出される 贈呈、村長及び村議会議長からの祝辞が述べられ たあと、二十歳の抱負と感謝の言葉として、成長し その後、音楽の贈り物があり、新成人の新たな門 式では教育委員の式辞、教育長による記念品の

を迎えられた方々から

## ◆ 更 谷

# ▼今後の抱負や村の思い出など

少しで一年が過ぎようとしていま ます。令和二年三月に入社しもう 社会に貢献したいと思います。 の気持ちと向上心を抱きながら の自覚と責任感を持ち常に感謝 な節目を機により|層大人として を持ち日々勉強させていただいて 在は社会人として自覚と責任感 不安な日々を送っていましたが現 す。最初はわからないことも多く 国際空港で働かせていただいてい ちでいっぱいです。現在、私は関西 域の皆様のお陰であり感謝の気持 り、育ててくれた家族をはじめ私 の日を迎えられたのも今まで見守 とができ大変嬉しく思います。こ います。またこの成人という大き に関わってくださった先生方や地 この度、無事成人式を迎えるこ

今の状況を考慮し控えるこ

席をしたかったのですが、昨 気持ちを伝えるべく式に出 たたくさんの方々に感謝の えるにあたりお世話になっ

とといたしました。

この村で過ごした時

間

### 村に一言

癒される自然豊かな上北山村で 声を掛けてくださる方々と、心 あり続けて欲しいと思います。 帰省した時には温かく優しく

## 康 太

#### 吏 谷

悠

## ・村に一言

きたいと思います。

日々夢に向かい努力してい

成人という自覚を持ち、

れから先も心の支えです。 友人達との思い出は今もこ いものであり、村の方々や は、私にとってかけがえのな

るそんなふるさとであり続け そして人の温かみを感じられ てほしいです。 自然豊かで心が落ち着く、

#### ◆福 西 紗 葵



## ▼今後の抱負や村の思い出など この度、無事に成人式を迎

思います。 ぱいです。 の皆様への感謝の気持ちでいっ えることができ、とても嬉しく お世話になった先生方や地域 これまで育ててくれた両親、

思います。

らも将来に向け日々努力して 周りへの感謝を忘れず、これか 過ごしています。成人を迎え まれ、忙しくも楽しい毎日を 行きたいと思います。 たという自覚と責任を持ち、 を学んでいます。友人にも恵 現在、私は大学で国際関係

## ▼村に一言

欲しいです。 溢れた上北山村であり続けて 豊かな自然と人の温かさで

#### ●福 西 麻 友

### えることができて、大変嬉しく ▼今後の抱負や村の思い出など この度、無事に成人式を迎

いです。 方々への感謝の気持ちでいっぱ これまでお世話になった

て、勉学に励みながら充実し います。周りの環境に恵まれ るために、大阪の大学に通って た日々を過ごしています。 現在、私は理学療法士にな

を持ち日々精進していきたい に、大人としての責任と自覚 と思います。 成人を迎えたこの日を機

## ▼村に一言

八が温かい上北山村であって いつまでも自然豊かで、村の

ほしいです。

#### ·福 西 崚 介



# ▼今後の抱負や村の思い出など

れたこと大変うれしく思いま で、晴れて「成人式」を迎えら 生まれ育ったこの上北山村

上げます。 のお陰であり心より感謝申し 導下さった先生方、並びに暖か く見守って下さった地域の方々 これもひとえに、両親やご指

知識を吸収し、これから成人 学を学んでおり多彩で幅広い 日々精進し目標に向かって行 動や発言に|層の責任を持ち、 としての自覚を持ち自分の行 きたいと思います。 私は今、京都の大学で経済

## 村に一言

びができる自然いっぱいの上澄んだ清流で魚釣りや川遊 北山村が大好きです。

てほしいと思います。 温かみが感じられる村であっ これからも自然豊かで人の

の大変な状況の中、私たちの き有難うございました。 ために「成人式」を開催して頂 後になりましたが、コロナ禍

な日を上北山村で迎えられる

ます。

します。 境で育てて頂いたか強く実感 ら感謝しております。 と、自分がどれだけ幸せな環 んでいます。保育を学んでいる 現在、大学で保育について学

られるよう、日々努力していき 幸せを沢山の子ども達に与え たいと思います。 今後は、沢山の人に頂いた

## ▼村に一言

ました。 の自慢です。ありがとうござい 上北山村で育ったことが私

#### ◆ 福 本 美 芳 子



▼今後の抱負や村の思い出など

僕は今、介護の仕事をしてい

## ▼今後の抱負や村の思い出など この度、成人式という大切

ことを大変嬉しく思っていま

ますが、一生懸命頑張っていま

コロナ禍の中、大変ではあり

ਰ੍ਹ

温かく見守り、支えてくださつ た先生方、地域の方々に心か 今まで育ててくれた家族や

です。 福祉の資格を取ることが目標 しずつ経験を積み重ね、介護 まだまだ未熟者ですが、少

## ▼村に一言

あってほしいです。 れ、多くの人に愛される村で しでも村が活気に満ちあふ コンビニ、ホテルの再開など少 僕が上北山村を離れてから



#### 島 太 陽

**\*** =

#### 村の出来事Topics



#### 福本副村長が退任されました

福本清副村長が1月4日、退任をされました。

福本副村長は平成25年4月に就任し、7年9ヶ月間、村政発 展に寄与されました。

#### クリスマス会

12月24日(木)、やまゆり保育園において「クリス マス会」が行われました。

当日はサンタクロースが保育園を訪れ、子どもた ち一人ひとりにプレゼントを手渡しました。プレゼン トをもらって大喜びの子どもたちは、お礼の歌と手 紙をサンタさんに贈りました。





#### 新しい"地域おごし協力隊"を紹介します

田た

**中**か

幸ら

出身地:愛知県

53 歳 治じ

はじめまして。このたび、上北山村地域おこし協力隊 に赴任いたしました田中と申します。

専門は生物学、特に、爬虫類の生態を研究しており ました。

生き物や自然をテーマに活動し、村の魅力発信など に貢献したいと思います。

爬虫類や両生類の目撃情報などありましたら、ぜひ、 教えて頂けたらと思います。 よろしくお願いします。

1 4, 施業放置林整備事業 村内維持工事、 ②㈱K興業 ②㈱吉野組 114, 993, (西原・小橡地内) (河合地内) 5 4 6,

(河合・西原地 300円 内

(3号地

000E

12月22日入札 ■公共施設 (道の駅) 環境整備工事

19,093, ② ㈱ 南都工業 (西原地内) 7 0 0 円

|村道和佐又~伯母峯線災害防除工事 村道和佐又~大峯線災害防除工事 1 1, ②㈱吉野組 (第二工区)、(西原地内) 6 8 0, 900円

入札工事 (敬称略)

①契約金額 は工事名、 ②請負人 ( ) 内は場所

12月2日入札

庁 内 異 動

令和3年1月1日 )内は前課

総務課 藤

 $\blacksquare$ 

由

香

(診療所)

#### 上北山村修学奨励金の貸与について

#### 1. 修学奨励金制度の目的

教育の機会均衡を図るため、高等学校、高等専門学校、大学、大学院及び専修学校 に進学もしくは在学する者に修学奨励金を貸与し、有用な人材を育成することを目 的としています。

#### 2. 修学奨励金の貸与額

大学および大学院 月額25,000円以内 高校および専修学校 月額20.000円以内

#### 3. 貸与の申請について(申請期日4月15日)

貸与希望の方は、申請用紙等をお渡ししますので、 電話で教育委員会までご連絡ください。



#### 4. 貸与の決定およびその後の手続きについて

奨学生選考委員会の選考により認められたときは貸与決定の通知をします。 その後、契約書を作成していただき、7月ごろから貸与開始となります。

#### 5. 償還について

償還とは、在学期間中に貸与(貸付)を受けた総額を卒業1年後から返還していただくことです。この償還金は、後輩の皆さんの修学奨学金として活用されます。なお償還開始後、本人および保護者が村外に転出する場合は、残額を即時一括償還しなければなりません。

#### 【お問い合わせ】上北山村教育委員会 ☎07468-2-0066



#### し尿及び浄化槽汚泥の汲み取り料金が 令和3年4月1日から改定になります

し尿及び浄化槽汚泥の汲み取り料金は、各ご家庭で負担していただいておりますが、 この料金を令和3年4月1日より1リットル当たり11.5円から12.0円に値上げす ることになりました。

汲み取り料金は、消費税の増税を除き20年間据え置きとなっており、汲み取り件数の減少及び人件費の上昇に伴い、料金改定は止むを得ず改定させていただきます。ご理解の程、よろしくお願い致します。



#### し尿及び浄化槽の汚泥の汲み取り

新料金表(消費税込み)

容量(2)	金額	容 量	金 額
1002	1,200円	1,0000	12,000円
2000	2,400円	1,5000	18,000円
3000	3,600円	2,0000	24,000円
4000	4,800円	3,0000	36,000円
5000	6,000円	5,0000	60,000円

上下北山衛生一部事務組合

#### 村の 電話帳

2-0001

ワースリビングかみきた 2-0016 診療所 (休日及び午後5時15分以降 は、役場に転送されます。)

保健福祉課 3-0380 社会福祉協議会

2-0129

教育委員会 2-0066

上北山やまゆり学園 2-0027

やまゆり保育園 2-0230

村民総合会館 3-0330

3-0120 白川公民館

ふるさとふれあい会館 3 - 0218

一般社団法人 ツーリズムかみきた 2-0102

上下北山衛生センター 5-2227 尿 5-2251

吉野警察署河合駐在所 2-0005 吉野消防署北山分署 5 - 2450

吉野土木事務所 工務第二課 2-0098

関西電力㈱高田営業所 0800-777-8051





#### 火災時の通報

119通報(消防署) と同時に、役場にも必 ず通報してください。

#### 吉野税務署からのお知らせ

PC・スマホで確定申告 3密回避にご協力下さい 進化するスマート申告! ~5つのステップで自宅から手続完結!~

提出方法を金額などを

e-Taxで

「マイナンバーカード」又は

「ID・パスワード方式の届出完了通知」をお持ちの方は 自宅等から PC・スマホで申告ができます。

- 令和2年分所得税及び復興特別所得税の確定申告期間は、2月16日(火) から3月15日(月)までです。
- 新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するため、混雑緩和を図 る観点から確定申告会場への入場は「入場整理券」が必要となります。 入場整理券は、当日会場で配付しますが、事前に「LINE」アプリでも発 行可能です。

状況により早めに配付を終了する場合がありますのでご了承ください。

- 確定申告会場へ入場いただくまで、長時間お待ちいただくことがあります。
- 〇 「検温」「マスクの着用」「手指の消毒」等の感染予防対策にご協力ください。

吉野税務署

#### 自動車の各種手続き及び検査

毎年3月末は、決算期や自動車税の賦課期日の終期等による影響を受け、 自動車の検査・登録の各種申請が、窓口に集中します。

この時期は、申請者の皆様方には長時間お待ちいただくなど大変ご迷惑を おかけすることとなります。

このような状況を緩和するため、自動車の移転登録(名義変更)や抹消 登録(廃車)等の各種手続き及び検査につきましては、できるだけ早期に 済まされるようお願いします。

また、お越しの際は、マスクの着用・アルコール消毒等、新型コロナウ イルス感染拡大防止へのご協力をお願いします。

登録及び検査関係の案内につきましては、ヘルプデスク「050-5540-2063」(音声又は FAX サービス)により24時間行っています。

また、近畿運輸局ホームページ「http://wwwtb.mlit.go.jp/kinki/」で、 各種手続き案内を掲載していますのでご利用ください。

近畿運輸局奈良運輸支局

国民年金第1号被保険者で平成31年2月1日以降に出産された方へ

現在、保険料免除制度を利用されている方も手続きしてください!

#### 産前産後期間の国民年金 保険料が免除されます!

産前産後期間の国民年金保険料免除制度は、次世代育成支援の観点から国民年金 第1号被保険者<sup>\*\*</sup>が出産をされた際、産前産後の国民年金保険料が一定期間免除 される制度です。早めの届出をお勧めします。

※ 20歳以上60歳未満の自営業者・農林漁業者とその家族、学生、無職の人



#### 免除制度の内容

#### 国民年金の保険料免除の仕組み

保険料負担 年金受給額 国民年金納付者\*\* 国庫負担分 納付 保険料分 ※ 現在まで全額納付の方 現在の免除制度 なし 免除 国庫負担分 (全額免除の場合) 産前産後期間の 保険料分 国庫負担分 免除 免除制度

■産前産後期間の免除制度は、「保険料免除された期間」も保険料を納付したものとして老齢基礎年金の受給額に反映されます。

国民年金の保険料免除は全額免除の場合、将来の給付額は 全額納付時と比べ2分の1となります。

この制度は、国民年金保険料を月額100円程度引き上げることにより、国民年金の被保険者全体によって支えられています。

- ■産前産後期間は付加保険料が納付できます。
- ■産前産後期間の保険料を前納している場合、全 額還付(返金)されます。

#### 届出しないと免除になりません

- ■出産予定日の6か月前から届出ができ、手続きには書類が必要です。(裏面参照)
- ■平成31年2月1日以降の出産であれば、出産後の届出はいつでも可能です。
- ■届出先は、お住いの市(区)役所または町村役場の国民年金担当窓口となります。 郵送でも手続きできます。

#### 保険料納付が免除される期間

- ■出産予定日または、出産日が属する月の前月から4か月間の国民年金保険料が免除されます。
- ■多胎妊娠(2人以上の赤ちゃんを同時に妊娠)の場合は、出産予定日または出産日が属する月の3か月前から最大6か月間の国民年金保険料が免除されます。
  - \* 出産とは、妊娠85日(4か月)以上の出産をいいます。(死産、流産、早産された方を含みます)
- ■免除対象期間 [色の付いた部分が免除期間]

単胎の方 出産予定日*	
多胎の方 出産予定日*	

※届出が出産後の場合「出産日」





# 日んにちは、保健師です

## 一今回のテーマ

# 上手な医療のかかり方



# 能性があります。のリスクを高めてしまう可のリスクを高めてしまう可

ります。

が強まっています。過度なが強まっています。過度なが強まっています。過度なが強まっています。過度なが強まっています。過度なが強まっています。過度なが強まっています。過度なが強いの受診を控える傾向

## す。 ②持病の治療や予防接種・

があります。また、定期的それ以外の病気の可能性染症に限りません。状は新型コロナウイルス感状は新型コロナウイルス感

に飲んでいるお薬を切らす

事な方法です。
してください。健診も病気の早期発見・早期治療の大の早期発見・早期治療の大の早期発見・早期治療の大の早期発見・予防接種のようでは、持病が悪化してしまう

# 策が行われています。③医療機関では感染防止対

います。
き、感染対策に取り組んでき、感染対策に取り組んでき、感染対策に取り組んでき、感染対策に取り組んでき、感染機関では、院内感染

力が必要です。
受診の際には皆さまの協

いことを確認してくださいことを確認してくださ定するなど体調に問題がな

ましょう。りょうにはいいでは、場名したら、手洗いなどの感染対策をしっかりしまの感染対策をしっかりしま

**④具合が悪いなど健康に不** 

自己判断で受診を控える自己判断で受診を控えるとがあります。かりつけ医に相談しながらになることがあります。かいのです。心配などがあります。かいのではとても重要なことが新型コロナウイルスに対抗できない状態によとで慢性疾患の症状悪化ことで慢性疾患の症状悪化ことで慢性疾患の症状悪化ことで慢性疾患の症状悪化ことで慢性疾患の症状悪化ことでしまう。



## **歯 周** 病っている

あただ一つの細菌によるということがわかったの は比較的最近のことです。 ただ一つの細菌によるというわけではなくて、関係する細菌は十種類以上あり、 その中でも重要なものが五 その中でも重要なものが五 をが回の中で増え、歯肉や 歯が回の中で増え、歯肉や 歯付いるとを痛めてしまう 歯付いるとのののののである。 歯付いるとがわかったの

ਰ੍ਹ

まう結果にもなります。 歯と歯肉(歯茎)にはわまう結果にもなります。 がないでき、深くなっていったができ、深くなります。引いるができ、深くなっていったができ、深くなっていったができ、深くなっていったができ、流くなっていったができ、流くなっていったができ、流くなっていったができ、流くなっていったができ、流でして歯周炎があります。 あどを繰り返すと歯周ポケットができ、深くなっていったができ、流でして歯周炎があると、歯を支える歯をます。 は、はわいたができ、流があります。

いろいろな病気とも関連し病気というだけではなく、歯周病はただ単に、歯の

出ることもわかっていまされています。特尿病をコントロールするされています。その逆に、ものでは、歯周病の治療を受けると血糖のコントロールが改善することが報告ってきています。糖尿病患ってきています。糖尿病患

田のケアです。すなわち、日のケアです。プラークの中にある細菌は、バイオフィルムをいう特殊なマントのようをものに囲まれており、ななものに囲まれており、ななものに囲まれており、ななものに囲まれており、ながなか薬が効きにくい状態です。定期的な歯科受診をです。定期的な歯科受診をです。定期的な歯科受診をです。定期的な歯科でしたがなか薬が効きにくい状態を受けることをお勧めします。

になります。行しないと、絵に描いた餅本的なことをコツコツと実は出ません。地味でも、基は出ません。地味でも、基に出ません。地味でも、基を唱えるだけでは良い結果「口腔ケア」という題目

奈良県医師会

#### **飞瓜**[0 考先生



#### 税・保険料の納期限

#### 【2月1日】

·県村民税

第4期

·国民健康保険税

第7期

·後期高齢者医療保険料

第7期

納期限までに納めましょう。 便利な口座振替もご利用く ださい。

#### 村のようす

世帯数 296(-5)人口 479(-5)男 性 245(-4)

女 性 234(-1)

面 積 274.22km

令和3年1月1日現在

#### 令和3年4月開校 学生募集中

#### 募集人員

学 科	募集人員	就業期間
フォレスター学科	- 両学科で10人程度	2年
森林作業学科	则子科 CTU八柱反	1年

#### 募集人員

[2	区分	出願期間	試験日	合格発表
	第1回	終了	終了	終了
一般入	第2回	1月4日(月) ~2月2日(火)	2月9日 (火)	2月16日 (火)
試	第3回	2月18日(木) ~3月16日(火)	3月23日(火)	3月30日(火)

- ※試験合格者の累計が募集人員に達した場合は、それ以降の募集を 実施しない場合があります。
- ※募集を終了した場合は、森と人の共生推進室ホームページ www.pref.nara.jp/46680.htmで公表しますので、必ず出願前 にご確認ください。

#### フォレスター学科(2年間)

森林の4機能(森林資源生産、防災、生物多様性保全、レクリエ ーション) を高度に発揮させることを目的とした新たな森林環 境管理制度を実践・指導する人材を養成します。

卒業後は、市町村や森林組合、林業事業体等において、地域の 森林環境管理コーディネーターや持続可能な森林づくりを実施 する技能者としての活躍が期待されます。

#### 森林作業員学科(1年間)

森林環境管理制度の実践者として、現場のフロントラインで 高度な技能を発揮できる人材を養成します。

卒業後は、森林組合や林業事業体等の即戦力として、各種森 林作業の実務に従事するとともに、日々の業務を通じて更なる 技術の習得を図り、将来的には現場作業のリーダーとして活躍 が期待されます。

お問い合わせ

奈良県 水循環・森林・景観環境部

森と人の共生推進室

TEL:0742-27-8115

(平日8:30~17:15)